

Abymes, lundi 30 octobre 2023

Organisation du 1^{er} salon dédié au Travailleurs Indépendants

Une initiative de la CGSS de Guadeloupe et de Saint-Martin et du Conseil de la Protection Sociale des Travailleurs Indépendants (CPSTI)

La 1^{ère} édition du Salon des Travailleurs Indépendants (TI), aura lieu le mardi 14 novembre 2023.

En collaboration avec le CPSTI, la CGSS de Guadeloupe et de Saint-Martin tiendra cette première édition au CWTC de Jarry.

Les TI seront accueillis sur la journée, de 08h00 à 18h00, par de nombreux collaborateurs de l'organisme, et de nombreux partenaires présents, comme :

- la Préfecture de la Guadeloupe
- la DGFIP
- la Caf
- la CGRR
- le Pôle Emploi
- la CCI des îles de Guadeloupe
- l'Ordre des Experts Comptables
- l'Ordre des Avocats
- la Chambre des Métiers
- la CNPL

Cette initiative a pour but d'informer, sur des stands ou au cours de conférences thématiques, les TI actuels et ceux qui souhaitent le devenir, sur leurs droits, leurs obligations, leurs démarches, les prestations spécifiques auxquelles ils peuvent prétendre et comment en bénéficier.

Ce sera également l'occasion de rencontrer des experts métier, ou utiliser l'espace libre-service, sur leur situation individuelle. Pour ce faire, des prises de rendez-vous seront disponibles en amont de l'évènement sur nos sites et réseaux sociaux.

La CGSS Guadeloupe, bouclier de SOLIDARITÉ régional

Au service des Guadeloupéens depuis 75 ans, la CGSS est un organisme de droit privé. Elle mène sa mission de service public sur deux fronts : le régime général (salariés et travailleurs indépendants) et le régime agricole (exploitants agricoles et leurs ayants droit). Son périmètre d'intervention englobe les domaines suivants : l'Assurance Maladie, l'Assurance Retraite, les Risques Professionnels, la protection sociale agricole, le recouvrement. Elle assure, pour les travailleurs et leur famille, un rôle capital de rempart face aux risques sociaux.

Dotée de l'expertise de près d'un millier d'agents, la CGSS fait de la qualité de service son cheval de bataille. L'offre de services en ligne participe à l'optimisation de l'accompagnement de ses publics : assurés, entreprises, institutionnels, professionnels de santé, retraités. Un processus d'adaptation en continu au service de la population. Elle demeure un acteur stratégique et territorial majeur, qui accompagne l'assuré tout au long de sa vie.